## HISTORIA DERMATOLOGICA

En 1889 con ocasión de celebrarse la exposición mundial de Paris y el orgullo de mostrar la Torre Eiffel, los seis Jefes de servicio del Hospital Saint Louis dirigidos por el profesor Alfred Hardy decidieron crear el primer Congreso Internacional de Dermatología y Sifilología.

El sitio escogido no pudo ser mejor, el Hospital Saint Louis cuna de la Dermatología, fundado en 1610, año de la ascensión al trono de Luis XIII.

sigue en la página 123

98

DERMATOLOGIA VENEZOLANA, VOL.31, Nº 3, 1993

viene de la página 98

## HISTORIA DERMATOLOGICA

El siglo (1900) trae un nuevo congreso mundial, de vuelta a París, esta vez le toca a Ennest Besnier presidirlo. Es el mismo que comienza a usar las biopsias como método diagnóstico, describe el prurigo diatésico, hoy denominado Dermatitis Atópica.

En este congreso se pudo conocer el laboratorio del padre de la micología: Sabouraud.

1892 fue el año de Viena y la presidencia del profesor Moritz Kaposi.

Este magnífico dermatólogo austro-húngaro hijo político de Ferdinad Hebra es el mismo que describió el sarcoma hemorrágico ideopático, erupción variceliforme, xeroderma pigmentoso, y la dermatitis papillaris capillitii.

DERMATOLOGIA VENEZOLANA, VOL.31, Nº 3, 1993

123